

## ENTREPRENEURIAT : 20 start-ups régionales et espagnoles à bord du Train de la French Tech

L'[AGENCE DE DEVELOPPEMENT ECONOMIQUE PERPIGNAN MEDITERRANEE](#) (siège social à Perpignan/Pyrénées-Orientales) a organisé les 14 et 15 juin son 2e Train French Tech qui a relié Perpignan à Madrid. Il a embarqué 85 participants, parmi lesquels 15 start-ups perpignanaises, montpelliéraines et toulousaines, mais aussi géronaises et barcelonaises, rejointes par cinq start-ups madrilènes à son terminus. Les start-ups ont pu présenter à bord leurs projets devant des investisseurs et institutions régionales. Objectif : mettre en relation les communautés du sud de la France et de l'Espagne, créer des liens entre les entreprises elles-mêmes, mais aussi avec les investisseurs potentiels et les institutions présentes à bord du train. [www.investinperpignan.fr](http://www.investinperpignan.fr)